

1972  
 7月号  
 No. 83

10 アールわずか2分

## 高性能防除機購入



防げ水難

住民の期待を担い

水防練習実施

出水期をむかえ、利根川、小貝川など大小いくつもの河川が流れる県南地方の市町村では、毎年のことながら水防訓練を実施して水による災害に備えます。

今年も六月二十日、小貝川藤代地先において、中利根、下利根、小貝川沿岸水害予防組合、牛久沼水害予防組合が主体となり、龍ヶ崎土木事務所の指導を得て、水防回員約八百名が参加賛同、月の輪など八種にわたる警備作業を行なわれました。

農業経営を技術的に合理化し、近代的な農業を営むには育苗施設や田植機など種々の機械や施設があるが、高性能防除機による作業の合理化と完全防除による作物の品質向上と増収を図ることが不可欠の条件だといわれています。

先に育苗施設を創設した手稲協業組合では、第二次農業P・T・Oを動力とした防除機を導入し、30アールわずか6分で行なっている先進的な防除に取り組んでおりました。

これは、新しい農業を目指す河内農業の質的変革のはじめ写真のようなトラクターのP・T・Oを動力とした防除機を導入し、30アールわずか6分で行なっている先進的な防除に取り組んでおりました。



りでもありますよう。  
 購入費57万8千円、うち国庫補助28万9千円。

青少年の非行防止を

第22回「社明運動」実施中



# 死を招く シンナー遊び 青少年に流行

シンナー、ボンドの乱用による弊害は精神的、肉体的に

といつてゐる。乱用した場合はその成分が問題となり、麻酔性が強く、大脑に害を与える胃腸や肝臓などに障害をおこします。ボンド、ブラボンドなど接着剤も、メチルアルコール、酢酸エチルなどが含まれており、シンナー乱用の場合と同じような結果になると考えられます。

ともに芳香をもち、乱用する」と酒に酔ったような気分になるという浮説にまだわざわざ

市町村職員恩給組合資産管  
それに好奇心が加わって、青  
少年の間に流行しているが、  
急激に多量の飲食で窒息死した場  
合は榮養失調、廐人、精神異  
常に連れて、青少年の乱  
用をやめさせるとともに、お  
となしの社会においてもよく注  
意しなければなりません。

力を合わせ、犯罪のない明るい社会をきづこうとする全国的な運動であります。

とくに、青少年のシンナー！ 等の乱用による非行がめだつたこのころであり、今年の重点目標は「住民参加による青少年の非行防止」ということであり、本村の実施委員会では

7月1日から31日までの1ヶ月間、第22回「社会を明るくする運動」が実施されています。

1、「家庭の日」の普及推進をする。

7月中に青少年問題協議会と実施委員会との合同研究会を開く。

は  
収集 前八時ま  
でに、村  
で指定し  
た場所に

の変更について、  
これも、岩井町が「市」に  
八千代村が「町」に変更。

3、広報車を使用してのB・  
懸垂幕を掲示し、チラシを各家庭に配布する。

に  
ゴミの  
収集は、  
毎週一回

理組合規約の変更について、  
岩井町が「市」に、八千代

ゴミは  
指定収集日に

るのですが、なかなか守られ  
たもの。 四号議案  
とになり、その条例を廃止し  
たもの。  
す指定日以外に置くため悪戻  
を放ち、散乱し他人に  
迷惑をかけています。  
昭和四七年度一般会計補正  
予算。  
集算日以外は絶対に放置し

ないようご協力ください。  
第二回

定例村議会から

一号證案

市町村職員恩給組合資産管

それに好奇心が加わって、青

夕年の間に流行しているが、

急激に多量の吸飲は窒息死を

徐々にでも乱用した場

第1章 犯人

用をやめさせると同時に、お

この社会においてもよく注意しなければなりません。

入によるもの



# 県総合体育大会

## 卓球団体優勝

(男子)  
(女子)

河中  
中中

8月18日の全国大会に出席

長谷川悦美さん



戸市において茨城県総合体育  
沼崎克二君

6月24、  
25日の二日間、水

### 移動相談室

みんなが、ふだん県に対  
してこうして欲しいとか、こ  
んなことで困っているなど、  
いろいろ考えていることがあ  
ると思います。

そうゆうみんなのもって

◎ところ  
から午後二時まで

### 家庭悩み相談所へ心配ごと相談所へ

これら家庭

みんなが、ふだん県に対  
してこうして欲しいとか、こ  
んなことで困っているなど、  
いろいろ考えていることがあ  
ると思います。

しかし、

より移動相談室を開くことに  
なりましたので、お気軽にお  
いでください。

この生活福祉事務所が次に

いるところと悩

んでいる人

が多いのに

驚きます。

支所の和室

金江津地区

もしだれにも話すことので

きない心配ごとがありまし

ら、お気軽においでください

お手紙でも結構です。

卓球 (女子) 金中  
高橋 康子、鶴川 光子  
岩立 和恵、早野 野平  
尾高 利昌、杉健一郎  
野平 佳男、海老原光男

陸上 百米競走 (13秒4)  
金中 長谷川 悅美  
水泳 百米自由形 (1分8秒6)  
河中 沼崎 克二

おいて行なわれる全国大会に  
出場することになりました。  
ご声援をお願いします。



(寄付に来られた生徒会代表)

大会が行なわれ、本村からは  
河内中学校、金江津中学校が  
出場。ことに金中は出場全種  
目に3位以内入賞し、長谷川  
悦美さんは百米競走において  
13秒4のタイムで二年連続優  
勝。卓球の女子チームは二年  
連続優勝するなど大活躍でし  
りです。

◎個人種目  
① 金中生徒会お金を贈る  
金中生徒会の皆さんあり  
本仲行君の代表者3名が「  
ださい」と寄付されました。  
社会協議会では、九月の老  
人福祉週間に婦人民生委員に  
依頼し、村内の寝たきり老人  
や身体不自由老人を慰問する  
ことになっていたので、その  
折りにお見舞品を贈る予定で  
おります。

なお、同生徒会では、これ  
まで毎年のように日赤へ献血  
を続けていたのですが、身近  
に不幸な老人のいることを  
外見では  
なんの不自由もなく見  
えて、一度家庭内を  
のぞいてみ  
ても、一  
度家庭内を  
で相談を開いております。  
老人センター 生板地区  
役場小会議室 源清田  
長竿地区  
知り、今年から村の社会協議会に寄付することになったと  
のこと。  
金中生徒会のみなさんあり  
がとう。  
月7日役場内  
の社会協議会  
議会をおとす  
れ、お小使い  
を出し合て  
本仲行君の代表者3名が「  
ださい」と寄付されました。  
社会協議会では、九月の老  
人福祉週間に婦人民生委員に  
依頼し、村内の寝たきり老人  
や身体不自由老人を慰問する  
ことになっていたので、その  
折りにお見舞品を贈る予定で  
おります。

### 民生委員 増員と補充

上金の内藤清さんを増員、  
死亡した大塚松四郎さんに替  
り秋山よ志るさんを任命。  
内での悩みをおもむかの方は、世  
の中に訴えることもできず誰  
で苦しい毎日を送つておられ  
るようです。  
そこで、その人たちの苦惱  
をぐく密密のうちにお聞きし  
て、その解決のために苦労を  
共にしようとすることで発足  
したのが「心配ごと相談所」  
であります。

毎月一日、十五日の午前九時から正午まで、左記の場所  
で相談を開いております。

老人センター 生板地区  
役場小会議室 源清田  
長竿地区